



## Marktgemeinde Alland

2534 Alland, Hauptstraße 176  
Tel.: 02258/ 22 45, Fax: 02258/ 24 24  
Bezirk Baden, Niederösterreich  
gemeindeamt@alland.gv.at

Amtliche Mitteilung  
(an einen Haushalt)

Liebe Allanderinnen und Allander!

Die Zeit vor dem Jahreswechsel war für mich immer eine sehr besinnliche. Ich habe daher den persönlichen Entschluss gefasst, mit 5. Dezember 2023 mein Amt als Bürgermeister der Marktgemeinde Alland zurückzulegen. Ich bin sehr dankbar über diese herausfordernde Zeit. Insgesamt 10 Jahre lang durfte ich diese wunderschöne Gemeinde nach innen und außen nach besten Wissen und Gewissen vertreten. Im Rückblick gab es dazu viele schöne, aber auch schwere Stunden als Amtsinhaber dieser verantwortungsvollen Tätigkeit.

Ich konnte gemeinsam mit den Gemeindegremien in meiner aktiven Zeit sehr viele Projekte umsetzen, um unsere Gemeinde noch lebenswerter zu machen. Es gab immer ein sehr gutes Miteinander mit allen im Gemeinderat vertretenen Parteien. Für diese gute Zusammenarbeit bedanke ich mich auch an dieser Stelle sehr herzlich.

Mein besonderer Dank gilt vor allem Amtsleiter Dipl.-Ing. Andreas Fischer und seinem Team. Ohne diese großartige Unterstützung wäre uns vieles in Alland nicht gelungen. Wir haben im Team immer gemeinsam gearbeitet und so viele Krisen und anstehende Arbeiten mit Bravour gemeistert. Es schaut im Alltag vieles einfacher aus, als es tatsächlich ist. Entscheidungen sind zu treffen, ob es einem gefällt oder nicht, da führt kein Weg vorbei.

Unser Motto für unsere BürgerInnen war immer: „Service is our success!“ Ich bedanke mich daher auch bei Ihnen und der ganzen Bevölkerung für die langjährige Unterstützung und vor allem für das entgegengebrachte Verständnis, auch wenn nicht immer alle Anliegen, wie gewünscht, umsetzbar waren. Glauben Sie mir, ich hätte in vielen Fällen gerne noch mehr getan. Aber es gibt Gesetze, Beschlüsse und Vorschriften, an die sich jeder Bürgermeister als Amtorgan zu halten hat.

Mein Ziel war es immer, gute Lösungen für alle Projekte und Anliegen zu finden. Es ist viel geschehen, es kostete mir aber auch sehr viel an Kraft. Man soll gehen, wenn es am schönsten ist, heißt es im Volksmund. Nichts im Leben ist unendlich, auch nicht das, was mich so lange Zeit mit Herzblut erfüllt hat.

Es stehen im Jahr 2025 bereits die nächsten Gemeinderatswahlen an. Kurz vor Vollendung meines 62. Lebensjahrs bin ich der Meinung, dass es vernünftig ist, das Amt rechtzeitig in jüngere Hände zu legen. Der Arbeitsaufwand ist enorm, es kommen laufend neue Aufgaben hinzu, die entgegengebrachte Wertschätzung ist leider nicht immer die, die man sich eigentlich erwartet.

Auf diesem Weg wünsche ich dem am 12. Dezember nun im Gemeinderat neu zu wählenden Bürgermeister alles erdenklich Gute. Mit einem sehr guten Team wird es bestimmt ein Leichtes sein, diese verantwortungsvolle Tätigkeit auszuüben.

Ich freue mich nun auf mehr Zeit mit meiner Familie, das ist auch Lebensqualität. Dieses Schreiben ist somit meine letzte offizielle Amtshandlung als Bürgermeister der Marktgemeinde von Alland.

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Adventzeit, verbunden mit den besten Wünschen für das Jahr 2024!

Bleiben Sie gesund, alles Gute,

Ihr Bürgermeister

Dipl.-Ing. Ludwig Köck

**Bürgermeister**  
Dipl.-Ing. Ludwig KÖCK  
2534 Alland